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Parole du SEIGNEUR à travers Hélène Kreutz du 08.02.1997
en présence de nombreux frères et soeurs réunis dans sa maison

Chers frères et soeurs, il est merveilleux de savoir que le SEIGNEUR du ciel et de la terre prend
place dans nos coeurs et âmes, qu‘IL nous fait plaisir à travers la parole divine qui coule par la
bouche d‘un esprit humain à cet endroit (Hélène). IL a toujours encore élu des personnes. IL est
resté le même et IL restera ainsi pour toute l‘éternité. Lorsque nous sommes sur ce chemin, nous
traversons des tempêtes, des orages, des temps très difficiles, mais le SEIGNEUR nous protège et
nous préserve. Rien n‘arrive par hasard, tout a un sens. Ceux qui sont élus par le SEIGNEUR,
passent par de la douleur, de la souffrance, de la peine, de la calomnie, leur chemin en ce monde
est très dur.
Nos propres frères et soeurs se détournent de nous, ils ferment leur porte, ne nous connaissent
plus. Nous sommes tout seul. Cependant il existe des frères et soeurs, qui acceptent le SEIGNEUR
et qui vont main dans la main avec moi à l‘autel chez le SEIGNEUR,  qui a donné son sang sur la
colline   de Golgotha, qui a racheté le larron sur la croix et,  qui lui a parlé : „ en vérité, mon ami,
aujourd‘hui encore, tu vivras avec moi au paradis.“ IL l‘a appelé, mon frère, mon ami. IL a apporté
le salut sur la croix au voleur.

Chers frères et soeurs, grand est le SEIGNEUR, pour ceux qui sont réceptifs, IL est un père vivant.
IL nous conduit bien à travers les nuits froides. IL me dit : „ Hélène, le monde est nuit pour toi,
mais dans la vie spirituelle, il fera clair et ensoleillé.“  IL envoie SES anges et dit : „ J´AI commandé
à MES anges de protéger les miens et de les préserver des pires dangers.“
Nous sommes sous SA protection sous SON aile, si nous LE suivons dans ce monde, allons SON
chemin et si nous n‘obéissons pas à l‘ennemi.
Ô, combien de démons entrent dans la maison avec les gens (chez Hélène) qui ne prennent pas
le chemin de la vie spirituelle, ne comprennent pas le sens de ce que  veut le SEIGNEUR. Les
démons   pénètrent dans les corps et accablent les âmes. S´ensuit alors des troubles de l‘agitation,
des soucis, de la discorde, des conflits, des querelles, de l‘envie, des désagréments. Comme c‘est
beau lorsqu‘on est uni et en communion  avec le SEIGNEUR, alors,  nous ressentons un sentiment
de paix dans nos coeurs et âmes que le monde ne connaît pas. IL dit oui : „ JE vous donne la paix
dans vos âmes que le monde ne soupçonne pas, ne connaît pas.“ Pour cette raison une paix, une
force qu‘IL me donne (Hélène) émanent sur les frères et soeurs qui prennent les paroles du
SEIGNEUR très à coeur. IL nous console d‘une manière merveilleuse, parce que dans le fond nous
portons tous une croix ; des êtres chers qui nous ont quittés, nos propres enfants, des parents, des
frères et soeurs qui nous manquent. Mais nous savons qu‘ils vivent. Dans la foi vivante, l‘esprit
s‘élève et monte et le corps descend dans la fosse et un ange est déjà prêt pour nous conduire au
seuil de l‘éternité.
Dans une vision mon ange m‘a conduit au cimetière et un autre très grand ange m‘attendait,
l‘esprit qui me guide a dit : „ voici un autre ange, prêt pour te conduire au seuil de l‘éternité.“
Et le grand esprit  me dit  :  „  je suis  l‘ange Raphael,  n‘ai  pas peur,  la seule chose qui  ira au
cimetière, sera ton habit de ce monde. Mais ton esprit monte au ciel et moi l‘ange Raphael je suis
à tes côtés, t‘escorte et te  mène au seuil del‘éternité.“
C‘est un grand don de pouvoir voir les anges, de parler avec eux et que je puisse donner la
grande lumière. Vous êtes bénis si vous croyez en DIEU. Celui qui croit en moi se lèvera et ne
mourra pas.
Le SEIGNEUR dit : „ Hélène, quand l‘ange de la mort viendra et frappera sur tes épaules en
disant vient avec moi“ ce sera le bonheur suprême pour toi.“ Dans la foi vivante nous entrons
dans la grande lumière de notre SEIGNEUR. Nous devons toujours garder les commandements
de DIEU dans ce monde et les respecter. Vivons chaste et pur. Et ceux qui sont anormalement
conçus  dans  ce  monde,  qui  sont  anormaux,  devraient  s‘abstenir,  cela  en  vaut  la  peine.  Car
seulement les esprits chastes entrent dans la grande lumière du grand esprit. Cela vaut la peine
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de vivre ainsi et de garder son corps pur dans ce monde. Bien que dans le couple et lorqu‘on est
jeune, le SEIGNEUR dit : „ soyez féconds et multipliez-vous.“ Mais en vieillisant on doit renoncer à
cela et consacrer notre vie à notre SEIGNEUR JESUS. Nous devons garder notre corps pur. Oh,
cela vaut la peine, surtout lorsque nous quitterons ce monde, alors nous partirons facilement de
cet endroit pour un lieu saint. Nous n‘aurons pas besoin d‘avoir peur car nous ressentirons de la
joie dans nos coeurs lorsque nous verrons le seul DIEU vivant en JESUS CHRIST, qui s‘est sacrifié
pour nous là-haut sur les hauteurs du  mont golgotha, jusqu‘à la cruxifixion. Mais il est ressuscité,
le grand SEIGNEUR et DIEU et si nous restons confiants, nous nous lèverons car le SEIGNEUR
tient sa promesse. IL dit : „ celui qui croit en moi à la vie éternelle et je le ressusciterai.“ et, nous
serons ressuscités par SA sainte main transpercée.  IL nous conduira à la terre éternelle,  mais
notre intelligence ne comprends pas cette merveille. C‘est un secret de DIEU que nous puissions
déjà sentir ici-bas SA grande puissance qui émane de la parole. IL dit : „ celui qui entend ma
parole, a mangé ma chair, celui qui accomplit ma parole, a bu mon sang.“

Chers frères et soeurs une grande grâce vous est donnée, apprenez à l‘apprécier.
Apprenez à accueillir, à reconnaître le SEIGNEUR devant tous les gens et n‘ayez pas honte de
LUI.
IL dit : „ celui qui me reconnaît, je LE reconnaîtrai aussi et le conduirai dans la vie éternelle.“ Le
SEIGNEUR nous donnera tout. IL dit : „ ceux qui sèment en pleurant, récolterons de la joie.“
Chers frères et soeurs, saisissons le sens spirituel et vivons comme le SEIGNEUR l‘entend, que TA
volonté soit faite.

AMEN
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